

## **Palabras de Fabio**

### **Solemnidad de Cristo Rey**

El Papa Pío XI, en 1925, en el Año Santo, publicó la encíclica Quas Primas, en ella resaltó, la realeza de Cristo, instituyendo así la Solemnidad de Cristo Rey del Universo; buscando de esta manera combatir una corriente de laicismo que quería quitar a Dios y a Jesucristo de nuestras vidas.

Con la reforma del calendario litúrgico, ordenada por el Concilio Vaticano II, se ordenó que esta Solemnidad fuera celebrada al final del año litúrgico.

Donde todo, parte de Jesucristo y todo culmina en Jesucristo;

El reinado de Jesús, está marcado por un estilo opuesto a las formas de las sociedades antiguas y nuevas. Muestra de ello es que el reinado de Jesús se caracteriza, por su transparencia, donde no se oculta nada, todo es claro y se desvela a la luz del Evangelio; caso opuesto a los reyes de este mundo donde muchos pretenden esconder realidades. Es coherente, es decir, que sus palabras y acciones están conectadas con la realidad de un pueblo que tiene necesidades y un Dios que provee ante estas dificultades; lo puesto a muchos reyes, que sólo buscan el poder y el dinero. Por último, el reinado de Jesús, siempre busca y buscará que todos aquellos que hacemos parte de este reino terrenal, podamos pasar a disfrutar del reino celestial; diferente a los reyes de este mundo, que no pueden ofrecer a ninguno de sus seguidores un lugar en la eternidad junto a Dios; ya que eso solamente le corresponde a Dios.

Usted y yo, tenemos la potestad y capacidad de escoger entre Jesucristo Rey del Universo y esos reyes que el mundo provee, ambos sabemos lo que cada uno puede ofrecer y dar.

### **Día de Acción de Gracias**

El próximo jueves 24 de noviembre a las 10:00 am los quiero invitar, para que como familia y comunidad nos reunamos en torno a la Eucaristía y le demos gracias a Dios por tantas cosas lindas que nos ha concedido durante este año. Por ello te quiero pedir, que llegues temprano a la Iglesia con una nota de acción de gracias y la deposites en una canasta que estará frente al altar.

Si quieres traer una canasta con productos que luego se consumirán en casa, puedes traerla para ser bendecida al final de la misa. (Favor no traer el pavo vivo) Recordemos que la gratitud, es un sentimiento que no tiene fin, y especialmente a la hora de darle gracias a Dios por ser como es con cada uno de nosotros.

Les deseo de todo corazón un feliz día de acción de gracias. Muchas bendiciones para toda la familia

## **Words from Fabio**

### **Solemnity of Christ the King**

Pope Pius XI, in 1925, in the Holy Year, published the encyclical Quas Primas, in which he highlighted, the royalty of Christ, thus instituting the Solemnity of Christ the King of the Universe; thus seeking to combat a current of secularism that wanted to take God and Jesus Christ out of our lives. With the reform of the liturgical calendar, ordered by the Second Vatican Council, it was ordered that this Solemnity be celebrated at the end of the liturgical year.

Where everything, part of Jesus Christ and everything culminates in Jesus Christ. The reign of

Jesus is marked by a style opposite to the forms of old and new societies. Proof of this is that the reign of Jesus is characterized, by its transparency, where nothing is hidden; everything is clear and is revealed in the light of the Gospel; opposite case to the kings of this world where many intend to hide realities. It is coherent, that is, that his words and actions are connected with the reality of a people who have needs and a God who provides in the face of these difficulties; he put it to many kings, who only seek power and money. Finally, the reign of Jesus always seeks and will seek that all of us who are part of this earthly kingdom, can move on to enjoy the heavenly kingdom; different from the kings of this world, who cannot offer any of their followers a place in eternity with God; since that only belongs to God.

You and I have the power and ability to choose between Jesus Christ, King of the Universe and those kings that the world provides, we both know what each one can offer and give.

### **Thanksgiving Day**

Next Thursday, November 24 at 10:00am, I want to invite you, so that as a family and community we can meet around the Eucharist and thank God for so many beautiful things he has given us this year. That's why I want to ask you to arrive early at the Church with a thank-giving note and deposit it in a basket that will be in front of the altar.

If you want to bring a basket with your Thanksgiving groceries that will then be consumed at home, you can bring it to be blessed at the end of the mass.  
(Please don't bring a "LIVE" turkey).

Let's remember that gratitude is a feeling that has no end, and especially when it comes to thanking God for being as it is with each of us.

I wish you with all my heart a happy Thanksgiving. Many blessings for the whole family.